

Unter dem Motto "Zonta Says No - Orange the World" setzt der Zonta Club Neustadt auch in den schweren Zeiten von Corona ein sichtbares Zeichen gegen Gewalt an Frauen, ihren Ursachen und Folgen. Ab Mittwoch, 25. November, 17 Uhr werden das Erdgeschoss des Rathauses, der Löwe vor dem Rathaus, die TKS, das Verwaltungsgebäude des Fachbereichs Familie, Jugend und Soziales und das Verwaltungsgebäude der Wohnungsbaugesellschaft in der Konrad-Adenauer-Straße, die Beratungsstelle für Frauen, das Büro der Gleichstellungsbeauftragten sowie die Stiftskirche in orange erstrahlen.

Jahr für Jahr machen Frauen weltweit vom 25. November bis zum 10. Dezember mit orange leuchtenden Aktionen auf das Problem und seine verheerenden Auswirkungen aufmerksam.

Die "Zonta-Says-No-Orange-the-World-Aktion" wird zum wiederholten Male in Kooperation mit der Fachberatungsstelle für Frauen und der Gleichstellungsbeauftragten der Stadt Neustadt durchgeführt, um gemeinsam ein sichtbares Zeichen zu setzen und sich mit einem eindeutigen "Nein" gegen Gewalt an Frauen zu positionieren.

Koordiniert durch die Union deutscher ZONTA-Clubs beteiligt sich der Neustadter Serviceclub gemeinsam mit rund 130 Zonta-Clubs bundesweit an der weltweiten Kampagne von Zonta International. Das weltweite Netzwerk engagierter, berufstätiger Frauen unterstützt damit auch die gemeinsamen Anstrengungen der Vereinten Nationen zur Beendigung der Gewalt gegen Frauen und Mädchen.

In diesem Jahr ruft der ZONTA-Club alle Interessierte*n dazu auf, am 25. November mit einer Kerze/Leuchte in ORANGE ein Fenster zu beleuchten und somit im Büro, in Geschäften und im Privaten zuhause selbst Teil der Aktion zu werden.